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令和４年１２月定例会 一般質問 質問者・質問内容 

 質問月日 質問者 質   問   内   容 答弁者 

１ R4.12.6 山田勝人 

１.実現に向け、期待が膨らむスケートパーク建設につ 

  いて 

 （１）９月定例会以降の推移、方向性について 

 

市長及び 

担当部課長 

 

２ 〃 宮路雅仁 

１.御坊市における今後の農業施策に関して提議させて 

  いただきます 

 （１）御坊市の農業従事者の人数、平均年齢、年代別

比率は把握しているのか 

 （２）農作物の総生産額はどれほどか。花を除く生産

額は 

 （３）種子法廃止に伴うメリット、デメリット 

 （４）種苗法一部改正に伴うメリット、デメリット 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

３ 〃 芝田 学 

１.男性用個室トイレへのサニタリーボックス設置につ 

  いて 

 （１）市の施設の男性用個室トイレのごみ箱の設置状

況は 

 （２）市の施設の男性トイレの個室にサニタリーボッ

クスの設置を進めてはどうか 

 （３）市民が利用する民間施設にも働きかけるなど、

市は率先して、この問題に取り組むべきではな

いでしょうか 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

４ 〃 村上宗隆 

１.インボイス制度の対策と影響及び市の対応について 

 （１）市長の御見解 

 （２）相談窓口の設置などの対策について 

 （３）制度による影響について３点を質問 

 （４）制度を改めるべきではないかと思いますが、市

の対応は 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

５ 〃 田端卓司 

１.介護保険制度の見直しは国家的詐欺 

 （１）介護認定数を介護度別で 

 （２）サービスを利用している人数 

 （３）介護度１、２の人への影響は 

 （４）利用者、事業者、自治体も懸念を表明している

が、市の認識は 

 （５）２割、３割負担の人数は 

 

２.弱い者いじめの消費税インボイスは中止へ 

 （１）来年１０月の導入で、シルバー人材センターの

対応は 

 （２）市の公共事業等から免税業者が排除される恐れ

は 

 

３.新庁舎の設備について 

 （１）具体的な設備の内容を 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 
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６ 〃 小川春美 

１.物価高騰への公平な支援をもっと 

 （１）水道基本料金の全額負担はできないのか。また

は、全ての市民に商品券か現金支給はできない

のか 

 

２.子育て支援としての給食費の無償化の検討をぜひ 

 （１）給食費無償化の検討と県への要望を 

 （２）今年度の給食費の状況はどうなっているのか 

 （３）食材の購入先はどのように決め、誰が発注して

いるのか 

 

３.交通弱者への外出支援の充実を 

 （１）４月からの外出支援券の申請状況について 

 （２）運転免許証返納者への支援を 

 （３）地域公共交通活性化再生会議での交通弱者への

対応は 

 

担当部課長 

 

 

 

 

担当部課長 

 

 

 

 

 

担当部課長 

７ R4.12.7 松本隆史 

１.御坊市第５次総合計画実施計画に係る健康マージャ 

  ン全国大会継続開催について 

 （１）健康マージャン全国大会継続開催に向けての進

捗状況・取組 

 （２）御坊市第５次総合実施計画策定委員会での健康

マージャン全国大会継続開催の内容 

 （３）健康マージャン全国大会の継続開催に向けての

動向・実現性 

 

２.御坊市名田町に開設されるサテライトオフィスにつ 

  いて 

 （１）公募から事業者選定、事業内容、進捗状況、今

後の予定 

 （２）サテライトオフィスの特化や特徴は 

 

市長及び 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

担当部課長 

８ 〃 平井俊哉 

１.御坊日高の共通する課題を「広域行政組合」で 

 （１）過去に質問させていただいた「交通弱者の移動

手段確保」について、その後の検討の進捗状況

は 

 （２）広域行政組合を主体とし、公共交通機関会社な

ど含めた連携で、周辺町を含み課題に取り組め

ないか 

 

市長及び 

担当部課長 

 


